

授業参観ありがとうございました

12日(木)には多くの保護者の皆様にご来校いただきました。暑いなかの授業参観、学級懇談ありがとうございました。また、アルミ缶回収、救命救急講習にご出席いただいた皆様、お忙しい中をまことにありがとうございました。



1年生



2年生

授業参観は4月以来となります。お子さんの学習に向かう意欲や態度、学級の雰囲気はいかがでしたでしょうか。

どの学年も

お家の方が参観してくださることにより一層がんばろうと取り組む子どもの意欲を感じ、こういう機会をありがたく思いました。

【1年生】算数の文章問題を考え合いました。

【2年生】10の束の計算の仕方考えました。

【3年生】夏休み一人一研究のまとめの仕方を学びました。

【4年生】金属を熱することによる膨張を実験をとおして学びました。

【5年生】

針に糸をとおす方法を学び

ました。「縫う」学習へとつながります。

【6年生】織田信長が天下統一を遂げる要因となった政策について考えました。



3年生



5年生



4年生



6年生

防犯教室

13日(金)、防犯教室が開かれました。

1～3年生は、登下校時の声かけ等に対して、自分がどのような

行動をとるべきか、について警備会社の方を講師にお招きして学びました。

「不審な人との距離をおく」「大きな声を出して助けを呼ぶ」など、頭では分かっているつもりでも実際には不安も大きいです。いざというときに行動できるよう、グループに分かれてロールプレイも経験しました。

4～6年生は、「インターネットの安全な使い方」について、筑摩野中学校小川文徳先生を講師にお招きして学びました。短い時間ではありましたが、「ネット社会の歩き方」について保護者向けの講演もしていただきました。【ネットトラブルを避けるために】の10箇条は、とても大切な内容だと思いますので、ここに再度掲載させていただきます。

- 1 使用を1日1時間以内に
- 2 午後9時にやめる
- 3 家族で使用ルールを話し合う
- 4 悪口・氏名を書き込まない
- 5 写真・動画を送信・公開しない
- 6 LINE・SNSは高校生から
- 7 動画の投稿をしない
- 8 ネットゲームは自分を律することができる人以外やめる
- 9 自分のスマホを持つのは高校生から
- 10 困ったら大人に相談する



今や、子どもたちの「将来の夢」に「ユーチューバー」が上位に入ってくる時代であることを、わた

したち大人もふまえて、ネット社会に向き合わなくてはならないと思います。時代は刻々と変化しており、わたしのようなアナログ人間は、その変化に追いつくことなどとてもできそうにありません。しかし、小川先生のお話では、

○「だめなものはだめ」うそをついてはいけない。ずるいことをしてはいけない。あなたのすべてが特定され、絶対に消えない。

○便利な手段に思えるけれど「相手」とつながる道具。言葉だけで伝えることは非常に難しい。誤解が起こっても訂正できない。「相手」は自分の思うようには動いてくれない。

⇒「今やるべきことは」…友だちや家族との会話、自然や動物・植物とふれ合うこと、本を読むこと、わがままを言わないこと、相手の立場や気持ちを考えて行動すること、つまり「自主自律」ができること。そのことが一番重要である、とのことでした。

この便利な道具を使いこなすことのできる技術や知識を身につけることもさることながら、使う人の人間性を求められている、と受けとめました。

やはり、わたしたちはともに、「人」として一層成長していかなければならないのだと、考えさせられました。お家の皆様、どうか10箇条を各家庭でも再度ご確認くださいませようお願いします。